

Wer spielt denn da?

Im September konnte der Posaunenchor des CVJM Hochdahl sein Probenwochenende, dank einer großzügigen Unterstützungszusage der Bürgerstiftung Erkrath, in der Bildungsstätte des CVJM-Westbund in Wuppertal abhalten.

"Wer spielt denn da?", das fragten sich die Bläser des Posaunenchores, als sie im Foyer die Kaffeepause Einnahmen. Es waren die Jungbläser, die bereits einige Stunden an diesem Tag gespielt hatten. Voller Begeisterung versuchten sie, die für sie recht schwierigen neuen Noten, für das Konzert im Dezember zu üben. Die angedachte Pause konnte da gerne ausfallen! Eigentlich hatten wir an dem Tag schon, gekegelt, einen Geburtstag gefeiert, mit Tüchern Luftübungen gemacht und viel geprobt, gemeinsam oder auch in kleinen Gruppen.



Zeitweise waren wir ca. 30 Teilnehmer im Alter von 8 bis 85 Jahren. So wie das Alter der Bläser eine riesige Altersspanne abdeckt, so groß sind auch die Leistungsunterschiede, die zu bewältigen waren. Für die Jungbläser hatten wir eigens eine routinierte Trompeterin engagiert. Sie und auch immer wieder erfahrene Bläser aus dem Posaunenchor, haben sich um unsere neuen Jungbläser, dreizehn an der Zahl, gekümmert. So konnten wir zeitgleich ein Jungbläuserschulungswochenende und ein Probenwochenende für die erfahrenen Spieler gestalten.

Eine tolle christlich geprägte Gemeinschaft konnte entstehen, eine Voraussetzung, um gemeinsam auf Gottes Spuren zu musizieren, Fehler machen zu dürfen und an den gemeinsamen Aufgaben zu wachsen. Wir freuen uns, wenn wir unsere Begeisterung für erstklassige weihnachtliche Blechblasmusik auf unserem nächsten Konzert (Freitag, 1. Dezember 2023, um 18:30 Uhr, Paul-Schneider Haus), an Sie, liebe Leser, weitergeben können und besonders freuen sich die Jungbläser aus 2023, endlich vor einem großen Publikum ihr Können zu präsentieren!



Sabine Osthege (Vorsitzende, CVJM Hochdahl)